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　名古屋港木材産業協同組合の第48回通常総会が、令和 5 
年 3 月28日（火）午後 1 時30分から名古屋港木材会館会議
室で、委任状を含め52名の組合員が出席し、開催されまし
た。       
　総会は、服部伸一理事長を議長に選出し、つぎの議案を
審議し、いずれも原案通り可決されました。

議事の概要
第 １ 号議案　第48期事業報告書、財産目録、貸借対照表、
　　　　　　損益計算書及び剰余金処分案の承認について

第 2 号議案　第49期事業計画及び収支予算（案）の承認に
　　　　　　ついて
　　　　　　
（事業計画の要旨）
 １　名古屋港木材産業協同組合の事務所を、名古屋港木材
会館内に置き、名古屋港木材会館の運営を、引き続き株
式会社名古屋港木材会館に委託し、会議室を組合員及び
関係者の利用に供する。

 ２　組合運営上の諸問題について、関係官公署及び関係団
体と折衝協議を行い、関係官公署からの通達等について
も組合員への周知に努める。なお、貯木場の問題につい
ては、名古屋港管理組合と協議しながら検討する。

 ３　名古屋港西部臨海地帯の諸問題について、名古屋港西
部臨海地帯企業連絡協議会と、官公署側協議組織である
「飛島村臨港地区連絡協議会」の協議により解決に努め
る。また、西部臨海工業地帯防犯協会を通じて、暴走族
の排除を含めた地域の犯罪予防及び治安の維持並びに名
古屋港西部臨海地帯の発展に努める。

 ４　名古屋木材港利用推進協議会を通じて、名古屋木材港
の円滑な運営と利用推進を図る。なお、組合員の貯木場
の使用及びこう門の使用について、名古屋港管理組合と
協議調整を行い、組合員の利便を図る。

 ５　名古屋木材港再編整備協議会に出席し、港湾計画改訂
に反映させるため、将来の西部木材港のあり方について
意見を述べる。

 ６　組合員の事業に関する経営技術等の改善向上、労働災
害等の防止及び組合員に諸情報を提供し、次の事業を行
う。
⑴　組合員の経営技術等の改善向上を図るため、視察、
講習会の催行

⑵　労働災害の防止のため、安全衛生活動を推進し、津
島労働基準監督署の指導による、講習会、安全衛生パ
トロール等の実施

⑶　教育情報誌「広報　木材ジャーナル名古屋・せい
ぶ」の定期発行、ＨＰへの掲載

⑷　飛島村商工会との異業種交流事業に参加する
 ７　組合員に対する福利厚生事業として、名古屋木材健康
保険組合の事業を後援または共催し、保健・レクレーシ
ョン事業に参加する。

 ８　組合員の増強に努める。

 ９　前各号に付帯する事業について、必要に応じて実施す
る。

第 3 号議案　経費の賦課及び徴収方法並びに加入手数料
　　　　　　その他決定について
　　　平等割　年額　　20,000円とする
　　　面積割　名古屋港木材団地の所有土地
　　　　　　　または常時使用する土地
　　　　　　　 1 平方メートル当り　年額  2 円とする
　　　水面割 　使用水面（貯木場）
　　　　　　　 1 平方メートル当り　年額  1 円とする

第 ４ 号議案　理事 １ 名の選挙について

現在の役員  

　また、総会後に開催された理事会で、
　　中国木材株式会社
　　株式会社興亜通商
　　　　　　　　　　　　の組合員加入が承認されました

名古屋港木材産業協同組合　第48回通常総会開催
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嶺木　昌行 丸美産業株式会社
服部　伸一 服部産業株式会社
西垣　洋一 株式会社　山西
鈴木龍一郎 材惣木材株式会社
江口　達郎 江口木材株式会社
鈴木　和雄 株式会社東海木材相互市場
丹羽耕太郎 名古屋木材株式会社
吉村　福徳 吉村製材株式会社
浅井　勇詞 アサイウッドマテリア株式会社
梅谷　雅和 株式会社水野商店
鎌田　茂徳 大日本木材防腐株式会社
櫻井　雅規 櫻井木材株式会社
佐治知加子 名古屋港木材産業協同組合
上地　浩之 上地木材株式会社
山田　晃司 天龍木材株式会社

役 職 名 氏　　名 他会社の代表状況 備 考
新 任理　事 嶺木　一志 丸美産業株式会社
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良いインフレと悪いインフレ

　今から思うと私の学生時代は、日本経済が着実に成長しているという実感が
ありましたが、インフレは悪であるというのが一般的な認識で、物価抑制が
時々の政権の政策課題でした。

　しかしバブル崩壊後、特に第2次安倍内閣以降はデフレからの脱却が経済政
策においての主要なテーマとなり、日銀は、2013年 1 月に、物価安定の目標を
消費者物価の前年比上昇率 2 ％と定め、これをできるだけ早期に実現するとい
う約束をしています。

　ここで目標とされた物価上昇とは程良い上昇率で、結果として国民の所得が
増加し、実体経済が成長する好循環を引き寄せると「良いインフレ」を指しま
す。

　一方、「悪いインフレ」とはエネルギー価格や資源価格が高騰し、企業収益
を圧迫する「コストプッシュ型インフレ」で、景気停滞と物価高が併存する経
済の悪循環を招く要因となります。

　現在起こっている急激な光熱費や原材料費の上昇は多くの事業者を苦しめて
いるだけではなく家計をも圧迫しているまさしく悪いインフレの要素が色濃く
なっています。

　特に、このような状況下でありながら、様々な要因で販売先や販売価格にコ
スト転嫁ができない企業にとってはこの悪いインフレは致命的です。

　さて、2020年に起こったウッドショックは木材価格を急激に大きく上昇させ
た歴史的な出来事ですが、上昇幅が大き過ぎた分、下落が止まらず、他の原材
料と異なり2023年 3 月現在も価格が下がっています。

　木材産業に従事する人々とその家族の生活が豊かになり、次世代を担う新し
い人材が当業界に入ってくる為には木材価格もせめて年率数％程度の緩やかか
つ継続的な上昇が必要と考えます。

名古屋港木材産業協同組合
服　部　伸　一理事長
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　名古屋港西部臨海部でのマットレスやエアコン室

外機などのごみの不法投棄や、暴走族・ドリフト族

の取締り、自販機、事務所荒らしをなくすため、必

要な箇所に防犯カメラを設置して被害を減らしてい

こうという取り組みを「西部臨海地帯防犯協会」で

始めています。

　区域内の幹事の皆さんに相談したところ81か所の

設置要望がありました。

現在順次試験配置から本格リースへと取組みを進め

ています。

　これは中部電力パワーグリット(株)の担当グルー

プの方々のノウハウを借りて進めていて、試行の段

階で不法投棄が摘発されるなどの成果をあげまし

た。

　ただ、この取り組みは、「犯人捜し」をするもの

ではなく、このような作業を通じて、不法投棄や暴

走行為をこの地域から一つでも減らしていこうとい

うものです。

　いま順次作業を進めていますので、設置要望を出

された事業所さんにおかれましては今しばらくのご

猶予をください。

『 防犯カメラの設置を進めています 』

名古屋港木材産業協同組合広報委員：柿内賢治西日本建材部名古屋建材課　土肥一晃
： 双日建材㈱　住設建材本部

　今期は課長 4 年目を迎える年です。昨年は他社か

ら事業移管を受けた事や社内の組織変更が重なり過

去にないほど慌ただしい一年を過ごしました。その

度に当社では「課長としてのリーダーシップを発揮

する」という言葉がよく出てきます。この非常に万

能な「リーダーシップ」という言葉の意味をネット

検索すると「目標を達成する為に組織を牽引する

力」や「指導力、統率力」などの言葉が検索されま

した。想像通りで大きな驚きはありませんでした

が、次に「リーダーシップの鍛え方」と検索すると

研修セミナーの勧誘サイトや資料請求ページにいざ

なわれてしまい具体的な方法は出てきませんでし

た。

　そんな中、お客様から「リーダーは三識（知識、

見識、胆識）を鍛錬し度量を身につけなければなら

ない」と言うお言葉を頂きました。日々勉強し知識

をつける。しかし、これだけでは足りずこの知識を

使い判断する。この判断する力こそが見識。更に重

要なのがこの判断を実行に移す実行力であり、これ

が胆識。

　いざ三識を意識すると予想以上に難しい事がわか

りました。知識を得るには時間と忍耐力を必要とし

ます。判断するということは勇気が必要ですし批判

もついて回ります。胆識である実行力を発揮するに

は覚悟が必要で失敗するリスクが増えます。この三

識を鍛えることが度量を身につけることに繋がり、

この度量こそが「リーダーシップ」であると感じま

した。

　次回は、住友林業株式会社　妹尾　厚氏にお願い

します。

「  三識を鍛錬する  」

名古屋港国際総合物流にセンターに設置されたトレイルカメラ
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西 垣 洋 一 服 部 伸 一

◆ 広告コーナー

　長年、名古屋港木材産業協同組合の産業安全衛生委員長を担っていただいた石黒敬康氏（㈱山西）が退任され、後
任として成瀬章司氏（材惣木材（㈱）が令和５年４月より産業安全衛生委員長に就任されました。
　後任の成瀬委員長より「この度、産業安全衛生委員長になりました、材惣木材の成瀬です。石黒さんの後任として、力
不足ではありますが、地域の安全衛生強化のために精一杯努力させていただきます。皆様のご協力、よろしくお願いい
たします。」と挨拶をいただきました。

名古屋港木材産業協同組合　産業安全衛生委員長就任挨拶

駐車場完備で様々な用途に必要な時間だけご利用いただける多目的レンタルスペ
ースです。
会議はもちろん、研修、説明会、試験会場、面接会場などにもご利用いただけます。

※注意事項　（1）会議室使用については会員又は会員の紹介に限ります。
　　　　　　（2）土曜、日曜、祝祭日は休館日です。(年末年始・お盆はお問い合わせ下さい)
　　　　　　（3）時間延長の場合は割増料金をいただきます。
　　　　　　（4）備品等の持ち込みも事前にご連絡いただけば可能です。

株式会社  名古屋港木材会館　会議室のご案内株式会社  名古屋港木材会館　会議室のご案内

お問合せ先・お申込先 愛知県海部郡飛島村木場1丁目74番地（名古屋港木材会館内）
名古屋港木材産業協同組合  TEL  0567-57-2017

会議室 面積 収容人数 午前（9：00～12：00） 午後（13：00～16：00）
72㎡ 40人 2,000円 2,000円

★★
302

302

木材会館

“名義貸し”による高額被害が昨年より多発 ! !
皆さんは“名義貸し”という詐欺の手口があることを知っていますか?この手口は、犯人から「老人ホームの権利を譲って欲しい」等と電話
があり、その後「名義貸しは犯罪だ、逮捕される」等と言われ、その示談金等を名目にお金をだまし取る手口です。犯人は被害者の罪の意
識をあおって長期的にお金をだまし取るため被害の発覚が遅れ、高額被害に発展してしまうのです。本年も蟹江警察署管内で発生し、
その被害額は1件で4,700万円余りにのぼりました。このような電話がかかってきたら、一人で悩まず、すぐに家族や警察に相談をしてく
ださい ! 蟹江警察署　生活安全課  生活安全係　TEL.0567-95-0110


